

Vie des partis/PDS/2e arrondissement/En prévision du conseil municipal ordinaire du 18 mai

Les élus locaux devisent avec la base



Cinq des sept conseillers du PDS au 2e arrondissement...



... au cours de la réunion avec leur base politique.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Joël Pono Opapé et les six autres élus locaux ont recensé les problèmes auxquels sont confrontés leurs militants dans leur espace de vie, afin de les remonter au niveau de l'exécutif municipal.

FIDÈLES à leur tradition, les sept conseillers municipaux du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), dans le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, ont réuni dernièrement, à la résidence de Joël Pono Opapé, initiateur de la rencontre, les membres des 25 cellules de base relevant de leur circonscrip-

tion électorale. Les responsables du PDS ont recensé à cette occasion les desiderata de leurs militants, en prévision du prochain conseil municipal ordinaire fixé au 18 mai. Ces besoins ont d'ailleurs été préalablement soumis aux 18 élus locaux, qui se sont réunis la semaine dernière en conseil d'arrondissement. Le coordonnateur de l'arrondissement, Cyr Stéphane Igningouet Nkolo, et Michel Ndzabounga, conseiller municipal, ont planté le décor et balisé le terrain afin d'éviter tout dérapage. « Nous allons échanger sur les problèmes de l'heure touchant exclusivement notre champ d'action, les difficultés qui minent votre quotidien, afin de les remonter auprès de l'exécutif municipi-

pal via notre conseil d'arrondissement», a déclaré Michel Ndzabounga, qui a cru nécessaire de justifier leur démarche : « C'est vous qui nous avez élus. Pour parler en votre nom, nous devons savoir quelles sont vos attentes», a-t-il ajouté. Parmi les difficultés relevées, la dégradation de la route du "Champ" et de plusieurs autres voies secondaires, les inondations, l'extension des réseaux eau et électricité à la "Côte d'azur", le curage du canal du centre social. Les différents intervenants ont relevé les efforts fournis par l'Hôtel de Ville en matière d'entretien du réseau routier communal et de la densification du réseau d'eau et de l'électricité. L'institution, a souligné Joël Pono Opapé, sevrée de

son budget d'investissement en 2016, avait mains et pieds liés. Cet argent, a-t-il indiqué, converti en fonds libres, pourra servir cette année après le vote des 73 conseillers qui forment l'assemblée municipale de Port-Gentil. Il a fait savoir que le démarrage des travaux d'assainissement de la capitale économique, en vue de réduire le phénomène des inondations, est en bonne voie. Actualité oblige, Joël Pono, coordonnateur général du PDS, ministre de la Réforme de l'Etat, est revenu de long en large sur le Dialogue politique inclusif et sans tabou en cours à Angondjé (Libreville). « Les choses avancent», a-t-il affirmé. Entamé par la phase dite citoyenne qui a rassemblé

des centaines de membres de la société civile, le Dialogue national se poursuit dans la "sérénité" par le volet politique. **OFFRE** Cette rencontre devra apporter des réponses, a soutenu l'orateur, sur la constitution, le code électoral... Des changements qui viendront conforter (notre) jeune démocratie et écrire une nouvelle page de l'histoire de (notre) pays. "L'opposition travaille", a-t-il ajouté, estimant que « tous les Gabonais qui y participent sont conscients qu'il faut bouger les lignes pour le bien de notre pays et pour des générations futures.» Selon Joël Pono Opapé, les élections présidentielles du 27 août 2016 relèvent désormais du passé. « Allez-y convaincre vos proches, dites-leur que les

élections sont derrière nous, mettons-nous au travail, avançons ensemble, main dans la main, unissons nos forces, nos intelligences pour bâtir une nation forte et prospère», a plaidé M. Pono. Pour rester ancré à la philosophie du parti cher à Me Séraphin Ndaot Rembogo (le parti commémorera ses 10 ans d'existence le 23 mai prochain), à savoir, le bien-être des populations, la solidarité, Joël Pono Opapé offre à 50 personnes économiquement faibles de son rayon politique, l'occasion, tout le mois de mai, de s'offrir gratuitement 4 pains tous les matins dans la boutique la plus proche de leurs habitations.

Infrastructures communautaires

La passerelle du marché de la Balise livrée



La passerelle nouvellement livrée à la circulation.

RAD
Port-Gentil/Gabon

Le maire de la commune de Port-Gentil, Bernard Apérano, a ouvert cette voie à la circulation, il y a quelques jours. Elle était fermée depuis octobre 2016 pour cause de travaux.

« ON ne peut pas faire d'omelette sans casser des œufs », dit-on souvent. Les commerçants établis au marché de la Balise, l'un des plus grands espaces

commerciaux de Port-Gentil, et les automobilistes, viennent de l'apprendre... Fort heureusement à leur avantage. La fermeture de l'axe Centre social/Balise, au mois d'octobre écoulé, avait suscité quelques protestations, en raison du désagrément causé aux nombreux usagers par les travaux entrepris sur la voie. Aujourd'hui, ces derniers et l'Hôtel de Ville de la capitale économique peuvent admirer l'ouvrage sorti de terre : une passerelle de 18,75m de long, sur 3 mètres de large, pour



Le maire Bernard Aperano en visite sur le terrain.



Opération de salubrité.

une hauteur de 6 m, reliant les deux ailes du marché.

Il y a quelques jours, le maire de la cité de l'or noir



Visite du chantier de Grand-Village.

a réceptionné les travaux et procédé en même temps au rétablissement de la circulation sur cette voie, très fréquentée. Un ouvrage de plus à l'actif de l'équipe municipale qui contribue, non seulement à l'embellissement de la cité, mais facilite également la traversée de la chaussée aux piétons. On comprend aisément la satisfaction exprimée par plusieurs commerçants, qui ont salué l'action du premier magistrat communal, la volonté affichée de son équipe d'apporter du bien-être à leurs

administrés. Avant d'aller s'assurer de l'effectivité du démarrage des travaux d'une autre passerelle au marché du Grand-Village, Bernard Apérano a lui-même conduit une opération de salubrité au marché de la Balise, dont une aile crouissait sous des immondes. Les travaux de ces passerelles sont réalisés par l'entreprise adjudicataire Gamco (Gamba construction), qui sous-traite avec la société Marina Gabon.

Photo : Julie NGUIMBI

Photo : Julie NGUIMBI